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50 I nomi desinenti in et, derivati da verbi.
6° I nomi, che unendo un suffisso abbreviano

o perdono la loro ultima vocale, e quelli che in­
seriscono una v.

70 I numeri ed i nomi derivati dai numeri.
8° Tutti i comparativi e superlativi, ma dolo 

quando ànno la finale ik.
b) Usano il suffisso possessivo di 3® persona 

singolare e quelli delle tre persone plurali con j ,  
cioè ja , j e  ;  jo k , ju k  ;  ja im , je im ; ja id , je id ;  ja i, 
j e i ;  ja ink, je in k ; jaitok, je itek ; ja ik , jé ik  :

i°  I nomi bassi desinenti in b, p , f ,  g , ec­
cettuati i seguenti, che non prendono j : dg, bog, 

fo g , hùg, jo g , làb, oszlop, rag, szag, talp, vastag, 
zolog, sug.

20 I nomi specialmente bassi desinenti in d, 
k, t, ^eccettuati i seguenti, che non prendono j : 
ablak, abrak, ajak, csónak, had, hat, hdt, hit, lak, 
let, nyak, nydk, òt, sarte, test, tét, tett, vét.

N o ta . — Usano specialmente il suffisso
ja , j e  i nomi bassi, che prima del b, p , f ,  g , k
finale ànno una m od una 11.

30 Tutti i superlativi e comparativi, quando 
però non abbiano la finale ik.

c) Usano il suffisso possessivo di 3“ persona sin­
golare e quelli delle tre persone plurali tanto con 
j ,  quanto senza:

i° i nomi alti desinenti in d ;
20 i nomi desinenti in -lag, -lyag, -lyog, -rag, 

-rag; dippiù i seguenti con altra desinenza : agyag, 
anyag, asztag, bddog, fuvatag, hézag, kalpag, 
kócsag, madzag, sivatag.


